



皆様、明けましておめでとうございます。

2016年もいよいよ始まりました(^_^)

本年も黒豆茶のヤマタケをどうぞよろしく願いいたします m(_ _)m



私ごとですが、昨年は子供の入園・入学、そして私の13年ぶりの仕事復帰!! いろいろな**始まり**の年でした。そして、自分は周りのたくさんの人達に支えられているんだなあ…と実感・感謝の一年でした(^^) 周りの人達に感謝しつつ、もったもった成長できたなあ…と思っています。さあ、これから寒さも本番! どうか今年も健康で過ごせますように(^^)♪



円頓寺グルメに初夢のせて

こんにちは! 稲垣です|^・ω・)| 新年明けましておめでとうございます☆ (*~▽~*) ♪
メデトォー 今年もよろしくお願いします!

そんな“おめでた気分”の中、名古屋市西区の**円頓寺商店街**に遊びに行ってきました((‘I`*))♪
名古屋駅からも歩ける距離で、それに**四間道**という、江戸情緒を感じさせる街並みも近くにあつて、**楽しく街ぶら**できました\ (o^ω^o) /

商店街の入り口にはなぜか**徳川家康**や**織田信長**、**豊臣秀吉**、それに**水戸黄門**の彫像が立っていました(´ω`;) そんな**センス・オブ・ワンダー**な演出を除けば、アーケードのある昔懐かしい面影を残す商店街です!

ちょうど「**ごえん市**」という毎月開催のイベントの日で、雑貨や野菜の屋台も出ていました。懐かしい香りに誘われ、**みたらし団子**を立ち食い(´・`・)っ-。。。 **お団子だよ!** そしてその後で、有名な喫茶店「**西アサヒ**」の名物「**たまごサンド**」もおいしくいただきました。ごちそうさま〜。。



四間道 (しけみち) →→→

元禄13年(1700年)の大火の後、商業町屋の防火を目的とし、道幅を四間、約7メートルに拡張した事からこの名がついたと言われています。

何を考えているんでしょうね〜??? →→→



花咲新聞



2016年
1月号



今回はウルトラマンと(°^)

担当: 稲垣



皆様にとって、笑顔あふれる素敵な一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。